



Petakan Mutu Sekolah Siswa SMP Ikuti Ujian Khusus RSBI

JOGJA -- Sejumlah siswa tingkat SMP Rintisan Sekolah Bertaraf Internasional (RSBI) di kota Yogyakarta mengikuti Ujian khusus RSBI mulai Rabu (11/5). Ujian tersebut khusus digelar bagi seluruh siswa kelas IX di sekolah berstatus RSBI sebagai evaluasi sekaligus pemetaan mutu RSBI di tanah air.

Ujian RSBI yang mengujikan tiga mata pelajaran (mapel) yakni, Matematika, Bahasa Inggris dan IPA itu akan digelar selama tiga hari hingga Jumat (14/5) mendatang. Menerapkan sistem bilingual (dua bahasa) ujian dilaksanakan langsung oleh sekolah dibawah pengawasan Direktorat Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen), Kementrian Pendidikan Nasional (Kemendiknas).

Wakil Kepala Sekolah bidang Kurikulum SMP Negeri 5 Yogyakarta, Abdul Rahman menyatakan, terdapat sebanyak 65 siswa dari SMPN 5 yang mengikuti pelaksanaan ujian itu. Mereka merupakan siswa kelas IX yang masuk dalam kelas RSBI. "Ujian ini digelar khusus untuk siswa kelas RSBI yang berada di kelas IX. Ujian dilaksanakan langsung oleh pusat dengan menerapkan pengawasan dari masing-masing sekolah," ujarnya.

Menurut Abdul Rahman, sekolah itu secara rutin menggelar Ujian RSBI setiap tahunnya. Ujian semacam itu tidak saja diberikan bagi siswa kelas IX saja, namun juga bagi siswa kelas VII maupun kelas VII RSBI

dalam format ujian semester/ujian kenaikan kelas. "Seluruh soal langsung dari direktorat pusat. Pengumuman hasil ujian akan dilakukan setelah pengumuman hasil Ujian Nasional atau sekitar bulan Juni. Hasil ujian ini secara umum tidak digunakan sebagai penentu kelulusan siswa, karena lebih pada pemetaan atau evaluasi sekolah RSBI," tuturnya.

an Kepada Y
 alikota Yogy
 akil Walikota
 sekretaris Dae
 siter

n Kepada Yth. :

Sementara itu di SMP Negeri 8 Yogyakarta, Ujian RSBI diikuti sebanyak 56 siswa yang terbagi dalam dua kelas RSBI. SMPN 8 Yogyakarta sendiri baru pertama kali mengikuti ujian semacam ini. Salah seorang pengurus sekolah SMP N 8 Yogyakarta, Samidi mengaku belum mengetahui tujuan pelaksanaan ujian.

Sementara itu Kepala Bidang Pendidikan Dasar dan TK Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Sugeng Mulyo Subono menyatakan, terdapat empat sekolah tingkat SMP yang berstatus RSBI di kota Yogyakarta saat ini. Sekolah tersebut adalah SMPN 5, SMPN 8, SMP Pangudiluhur 1 dan SMP Muhammadiyah 2. "Ujian RSBI ini hanya diikuti bagi setiap sekolah yang memiliki siswa kelas RSBI. Empat RSBI di kota yang memiliki siswa kelas IX wajib mengikuti ujian ini," tuturnya.

Lewat penanganan langsung oleh direktorat pusat, pelaksanaan ujian RSBI di sejumlah sekolah Rabu kemarin diketahui sama sekali tidak melibatkan dinas pendidikan, baik di tingkat kota maupun provinsi. (iko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005